

Agosto 2025

## Estimados Pastores, Amigos, y Colaboradores de Selah International,

Aunque hemos tenido el placer de ministrar en varias iglesias durante los últimos dos meses, la mayor parte de este verano la hemos pasado con preciosas familias misioneras de seis países. ¡Ha sido un honor contribuir a la vida de sus familias! Parte de estos intensivos han consistido en reuniones informativas misionales y otras en necesidades de consejería.

Cuando una familia misionera atraviesa una transición, ya sea al partir al campo misionero por primera vez, al llegar a Estados Unidos por un permiso o al dejar el campo misionero, es importante que toda la familia participe en el proceso de reflexionar sobre la situación. Al igual que los militares, nuestros misioneros están en misión para el Rey de reyes, buscando el avance de su reino y siguiendo la Gran Comisión. Al servir al Señor, ninguno de nosotros es inmune al sufrimiento, el dolor, la decepción, el trauma e incluso las malas decisiones. El Señor nos fortalecerá y nos sostendrá, pero también recuerda que somos polvo. Necesitamos ser refrescados, como lo fue el apóstol Pablo con sus amigos en el ministerio (1 Corintios 16:18). Esto es en gran parte lo que hacemos en Selah International. Parte de la renovación para los misioneros incluye tanto la sesión informativa como el asesoramiento.

### ¿Cuál es la diferencia entre un informe y un asesoramiento?

**El informe** se centra en la reflexión y la narración de historias. Se trata de tomarse el tiempo para evaluar los éxitos y los fracasos ocurridos durante la experiencia. También proporciona el cierre necesario para procesar una amplia gama de emociones. Luego, pueden avanzar a la siguiente fase del ministerio. La sesión informativa suele durar entre 3 y 5 días. **Nuestro objetivo es que ellos se refresquen en su servicio al Señor.**

**El asesoramiento** se centra en el crecimiento espiritual y emocional continuo al abordar áreas específicas como la depresión, la ansiedad, el choque cultural inverso, las relaciones tensas y el establecimiento de ritmos saludables.

Durante un informe, cada miembro de la familia puede ver sus experiencias en el contexto de toda su vida. Un buen análisis nos ayuda a contextualizar nuestras experiencias en el contexto de nuestra vida y la eternidad. Nos permite ver cómo Dios usa lo bueno y lo malo para prepararnos para el futuro.

Al escuchar estas increíbles historias, podemos REGOCIJARNOS por lo que Dios ha hecho en ellos y a través de ellos. También podemos LAMENTARNOS con ellos mientras procesan sus experiencias. Así, podemos ayudarlos a REORDENAR con el propósito y el plan de Dios para sus vidas y ministerios. Reímos con ellos, reflexionamos con ellos, lloramos con ellos, profundizamos en las Escrituras con ellos y les damos esperanza. Dios no nos pide que simplemente superemos y reprimamos lo que sucede en nuestro interior.

*"Salmo de David, cuando huía de delante de Absalón su hijo. ¡Oh Jehová, cuánto se han multiplicado mis adversarios! Muchos son los que se levantan contra mí. Muchos son los que dicen de mí: No hay para él salvación en Dios. Selah Mas tú, Jehová, eres escudo alrededor de mí; Mi gloria, y el que levanta mi cabeza. Con mi voz clamé a Jehová, Y él me respondió desde su*

*monte santo. Selah Yo me acosté y dormí, Y desperté, porque Jehová me sustentaba. No temeré a diez millares de gente, Que pusieren sitio contra mí. Levántate, Jehová; sálvame, Dios mío...Selah" (Psalm 3)*

**Creemos firmemente que las reuniones misionales permiten a hombres, mujeres y niños reconocer honestamente su sufrimiento, comprender la soberanía de Dios y transitar con éxito las difíciles transiciones del camino misionero. Con oración, esto ayudará a disminuir la creciente pérdida de misioneros, que se puede prevenir. ¡Para eso existimos! Gracias a todos los que oran y donan con sacrificio a Selah. ¡SIN USTEDES, NO PODRÍAMOS HACER ESTO!**

Por favor, oren con nosotros, ya que durante agosto, completaremos el verano con pastores y misioneros en el lugar para brindar consejería. Después, nos dirigiremos a Ohio para una conferencia con el personal y la familia de la iglesia..

Para terminar, quisiera compartir una gran necesidad. Como saben, la propiedad de 48 acres que Dios nos ha provisto requiere mucho mantenimiento. Tenemos una cortadora de césped vieja que se descompone con frecuencia y dificulta el mantenimiento del terreno. Si alguno de ustedes tiene acceso a cortadoras de césped comerciales, o incluso a un tractor y una desbrozadora, o desea contribuir para ayudarnos con esta necesidad, por favor, contacten a Colby Whitaker en [colby@selahinternational.org](mailto:colby@selahinternational.org) o llamen al 803.456.2988. ¡Gracias!



**Líderes del ministerio no olviden inscribirse en Selah Refresh en Wilds en Carolina del Norte, del lunes al miércoles, 10 al 12 de noviembre de 2025. ¡Escanee el código QR para inscribirse hoy!**

Solo por Su Gracia,

Chris Phillips